



Nuevos retos para la educación

Las Escuelas Municipales ofrecen una amplia y variada gama de actividades extraescolares para los alumnos ciudadrealeños

Los niños aprenden día a día, cada actividad es importante para su desarrollo. Por eso no sólo es suficiente con la educación que reciben en el Colegio. Bajo esta idea el Ayuntamiento de Ciudad Real trabaja año tras año para ofrecer a los más pequeños una educación de calidad, tan necesaria para el desarrollo personal y social de los ciudadanos.

Es evidente que el sistema educativo no puede abarcar todos los aspectos de la educación, por ello la concejalía de Educación y Bienestar Social, cuya responsabilidad ostenta Carmen Sancho, en coordinación con otras áreas municipales, trabaja para ampliar las alternativas de ocio municipal contribuyendo un año más con los programas de complementación educativa.

El Ayuntamiento de Ciudad Real ha puesto en marcha para este nuevo curso un proyecto importante en materia de educación y desarrollo que espera una colaboración de todos, no sólo en su realización, también en su financiación.

Existe una amplia gama de actividades. Más de cien talleres dedicados a los niños de Educación Infantil y Primaria fun-

cionan por las tardes, siendo los más demandados los de ocio bilingüe, informática, las artes plásticas, los deportes alternativos o el teatro. Una media de 15 alumnos por taller siguen las instrucciones de monitores de tiempo libre. También hay un programa nuevo de asesoramiento a las familias y otro de integración al ciudadano inmigrante.

Sin embargo, el plato fuerte lo sirven las Escuelas Municipales, que cuentan con profesionales cualificados que atienden un menor número de alumnos. Todas están enclavadas dentro del Instituto Municipal de Educación para el Ocio que a su vez comprende varias Escuelas.

En primer lugar, la Escuela Municipal de Artes Plásticas y Visuales cuenta con 30 grupos en los cursos de pintura, fotografía y vídeo, manualidades y diseño. Estas clases se imparten en diferentes colegios y en dos aulas instaladas en el Parque del Pilar.

Por su parte, la Escuela Municipal de Música es la más numerosa. Con un total de 50 grupos, las materias que se imparten van desde música y movimiento o lenguaje musical para Educación Infantil, hasta iniciación o perfeccionamiento